

## Kapolres Lombok Utara Himbau Personil Bekerja Ikhlas Untuk Masyarakat

Syafruddin Adi - NTB.BNN.CO.ID

Jul 16, 2024 - 12:54



Lombok Utara NTB - Dalam apel hari Selasa 16 juli 2024 yang digelar di lapangan apel Tatag Trawang Tungga Polres Lombok Utara, Kapolres AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K, M.Si memberikan arahan yang menggugah hati seluruh personilnya. Dalam Amanatnya, Kapolres menekankan pentingnya bekerja dengan ikhlas dalam melayani masyarakat.

"Semua pekerjaan dalam pelayanan kepada masyarakat harus dilaksanakan dengan ikhlas. Jangan pernah takut kepada Kapolres, tapi takutlah kepada Allah," tegas AKBP Didik Putra Kuncoro, mengingatkan personilnya untuk selalu menjadikan niat yang tulus sebagai landasan kerja.

Kapolres juga menegaskan bahwa Polri harus hadir sebagai solusi, bukan menjadi bagian dari masalah di masyarakat. Ia mengingatkan para personil untuk menghindari perilaku arogan dan tidak menyakiti hati masyarakat, serta tidak terlibat dalam kesewenang-wenangan atau penyalahgunaan kewenangan.

"Dalam pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat, rekan-rekan harus menanggapi dengan baik setiap laporan, aduan, dan keluhan masyarakat. Segera ungkap dan tangani setiap kejahatan yang meresahkan," ujar Kapolres, menekankan pentingnya respons cepat dan tepat terhadap permasalahan yang dihadapi warga.

Kapolres juga meminta seluruh personil untuk mempertahankan situasi kondusif di Lombok Utara.

"Tingkatkan terus patroli dan sambang masyarakat untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas dan memberikan kenyamanan masyarakat saat beraktivitas maupun saat istirahat malam," tambahnya.

Kapolres juga mengingatkan agar personil bekerja dengan hati. Karena hati dalam tubuh manusia yang mempengaruhi seluruh tubuh manusia.

"Jika hati manusia baik maka seluruh tubuh akan bekerja dengan baik pula, jika hati kita jelek maka akan mempengaruhi perilaku kita," tuturnya.

Pada apel tersebut dihadiri oleh Wakapolres Kompol I Nyoman Adi Kurniawan, SH, para pejabat utama, personil Polres, serta ASN Polri. Kehadiran mereka menunjukkan komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Lombok Utara.

Arahan Kapolres tersebut diharapkan dapat memotivasi personil Polres Lombok Utara untuk terus bekerja dengan semangat dan dedikasi tinggi. Dengan ikhlas dalam bekerja, Polri diharapkan dapat semakin dekat dengan masyarakat dan menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di wilayahnya. (Adb)